
 

 

 

 

 

いよいよ夏休み！ 

７月２１日（木）から子どもたちにとっては 

待ちに待った夏休みがいよいよ始まります。 

長いお休みですが、事故やケガがないよう、お過ごしください。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

※上記お知らせにつきましては、6 月 27 日（月）に GoogleClassroom にて配信させて頂いております。 

 

 

 

 

 

 
７月３０日、３１日に予定しておりました「鈴原まつり」は、鈴原まつり実行委員会（鈴

原小学校地区自治協議会・各自治会・小学校・市高・PTA からなる組織）で協議した結

果、感染症対策についての議論で意見の一致が難しく、その後、鈴原小学校校区自治協議

会において全国の新型コロナウイルスの感染者が増加に転じていることも鑑みて、新型コ

ロナウイルス感染症拡大防止のため『中止』の決定がなされました。 

 

楽しみにしていた子どもたち、保護者の皆様、既に活動開始して頂いております役員の

皆様には多大なご迷惑をおかけいたしましたことを心よりお詫び申し上げます。 

何卒、ご理解を賜りたくお願い申し上げます。 
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子ども見守り Day 

 

いつも子どもたちの見守り活動にご

協力いただきありがとうございます。 

次回子ども見守りDay は、 

９月２1 日（水）です。 

 

子どもたちの安全と安心のために、 

できる範囲で見守りをお願いします。 

 

土曜わくわく教室 

 

8 月 27 日 ペットボトルロケット教室 

9 月 17 日 葉脈標本づくり 

 

たくさんのご参加 

お待ちしております♪ 



転出・校区内転居をされる方へ 

転出に伴い、PTA 会費の返金・腕章の返却の手続きがあります。スムーズに行われる

よう、担任の先生、各地区愛護委員に早めにお知らせください。 

校区内転居の際でも、愛護地区変更の場合がありますので必ずご連絡ください。 

 

ベルマーク収集にご協力お願いします！ 

９月１４日・１５日の２日間にベルマーク集計作業をします。集中下足室に収集箱を置

いていますので 9 月 13日までにお子さまに持たせていただければ幸いです。 

よろしくお願いいたします。 

 

PTA 会費据え置き決定 

PTA 規約により PTA 会費は３年ごとに見直すことになっております。令和４年度は 

３年に１度の会費見直し年度です。協議、審議の結果、据え置きと決定いたしました。 

 

夏季全市一斉愛護パトロールのご報告 

７月 7 日（木）鈴小地区全域にて、全市一斉愛護パトロールを行いました。参加者は

少年補導委員、補導員、関連中学校教諭、鈴小教諭、愛護委員などです。 

ご協力いただきありがとうございました！ 

 

夏休みを安全に！ 

スピードを出しすぎたり、危ない自転車走行していませんか？自転車

の安全な乗り方、交通ルールを守りましょう！また夏は日が長くなって

遅くまで出歩きがちです。早めに帰るよう子どもと話し合いましょう。      

健康管理には十分気をつけて、元気に２学期を迎えましょう♪ 

                      裏面に続く⇒ 

 

 

 

 

 



第１回 学力向上委員会 

７月５日（火）10：00～ りんりんホール 

学力向上委員会の講演会が、「鈴原小学校の保護者が知っておくべき今どきの高校進学、

高校での学び」というテーマで開催されました。よりよい将来の実現のため、小学生の間に

何をすれば良いのかを考えるきっかけとなる大変有意義な講演会でした。 

学校ホームページにも概要が紹介されておりますので、ご確認ください。 

 

次回予定 

９月２２日（木）10：00 より りんりんホール 

ご都合がよろしければ、ぜひご参加ください。 

 

 

第２回 代表委員会 

各部代表の皆さま、代表委員会にご出席ありがとうございました。 

各部の活動報告や、今後の予定の報告をしていただきました。 

PTA 活動も各部代表の皆さま、PTA 会員の皆さまのご協力のもと、 

無事に１学期を終えることができました。ありがとうございました。 

今後も活動へのご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

  

 

今回よりデジタル配信予定でしたが、GoogleClassroom の登録がまだの

保護者の方がいらっしゃるということですので、紙面配布いたしました。 

恐れ入りますが、今後はデジタル配信に切り替えさせていただきます。 

ご理解よろしくお願いいたします。 

 


